

# Dandim 1001/HSU-Balangan Monitoring Wilayah Terdampak Banjir Di Kab.HSU

Maskuri - [HSU.UPDATES.CO.ID](https://HSU.UPDATES.CO.ID)

Nov 22, 2022 - 16:50



*Dandim 1001/HSU-Balangan Monitoring Wilayah Terdampak Banjir Di Kab.HSU*

Amuntai- Memasuki musim pancaroba di musim hujan saat ini dimana intensitas hujan yang tinggi selama sehari-hari dan meluapnya sungai Nagara menyebabkan terjadinya bencana banjir di beberapa desa wilayah , Kabupaten Hulu Sungai Utara.



Mendapat informasi bagian wilayah teritorialnya terjadi bencana banjir, Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I. Pol, saat itu juga berangkat ke lokasi untuk meninjau dan melihat langsung keadaan wilayah yang terdampak banjir bersama Pj Bupati HSU R. Suria Fadliansyah, M.Pd. Selasa (21/11/2022)

Hujan deras yang mengguyur sejumlah kawasan di Kabupaten Hulu Sungai Utara beberapa hari ini menyebabkan banjir di beberapa Desa dan merendam pemukiman penduduk, sekolahan, persawahan serta akses Jalan raya.

Dandim 1001/HSU-Balangan Letkol Inf Dhuwi Hendradjaja, S.Sos, M.I. Pol mengatakan Peninjauan ini kita lakukan untuk membantu serta melihat langsung keadaan warga yang dilanda banjir sehingga kita dapat menentukan langkah yang akan diambil bersama pemda dalam penanggulangan tanggap bencana banjir yang terjadi dimana menyebabkan beberapa rumah warga terendam banjir," ungkap Dandim.

Terkait bencana banjir ini Dandim menginstruksikan seluruh Babinsa, maupun Koramil Jajaran agar terus memonitor perkembangan situasi di wilayah binaan masing-masing sehingga sekecil apapun perkembangan situasi akan cepat terpantau dan kita bisa memberikan bantuan secara cepat dan tanggap kepada masyarakat.

Lanjut Dandim, dari hasil peninjauan dilapangan sampai saat ini terdapat wilayah yang masih tergenang air dengan ketinggian bervariasi.

"Kita dari TNI, Polri dan Pemda Kab. Hulu Sungai Utara akan terus memantau perkembangan situasi serta semua berharap bencana banjir ini segera surut," pungkas Dandim. (pendim1001).